

## Sommertouren von Ministerin Thekla Walker und Staatssekretär Dr. Andre Baumann

### **Umweltministerin Thekla Walker und Umweltstaatssekretär Dr. Andre Baumann besuchen im Rahmen ihrer Sommertouren im Land spannende Projekte.**

Umweltministerin Thekla Walker wird zu Beginn und am Ende der Sommerferien Orte und Projekte im Land besuchen, die exemplarisch für gelingenden Klimaschutz sowie die Anpassung an den Klimawandel stehen.

Die erste Woche der Tour beginnt am Montag, 31. Juli, in Ludwigsburg mit dem Besuch der größten Solarthermie-Anlage Baden-Württembergs und endet am Donnerstag, 3. August, mit einem Besuch am Bodensee auf dem Forschungsschiff Kormoran, einer Agri-PV-Anlage und eines Modellprojekts zum Schutz der Artenvielfalt.

Der zweite Teil beginnt am Montag, 4. September, mit der Besichtigung eines Leuchtturmprojekts für klimaschonendes Bauen in Stuttgart und endet am Donnerstag, 7. September, mit dem Besuch von Solarprojekten und -Herstellern in Freiburg.

Staatssekretär Dr. Andre Baumann reist vom 31. Juli bis zum 5. August durch Baden-Württemberg. Er besucht insbesondere Betriebe, die nachhaltig Rohstoffe gewinnen, recyceln und besonders effizient nutzen.

Er informiert sich etwa über die Rekultivierung von Steinbrüchen, der Nutzung von Recycling-Beton beim Umbau des VfB-Stadions (2. August) oder der Produktion von Zellstoff aus Stroh für Toilettenpapier in Mannheim (4. August).

---

### **Pressemitteilung**

26.07.2023

Quelle: Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg

---

### **Weitere Informationen**

- ▶ [Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg](#)